

# 一生に一度、二十歳の門出



↑鷹巣・川床・獅子島中学校卒業生



→長島・平尾中学校卒業生



↑国歌斉唱も新成人が演奏（下塩見明日香さん・小浜）



↑町民憲章を朗読する東條さんと本間さん



↑初めて触るバイオリンで演奏を披露する運営委員

1月4日、長島町の新年を彩る「長島町成人式」が長島町文化ホールで開催され、真新しいスーツや華やかな振袖に身を包んだ新成人が、久しぶりに再開する友人や家族と笑顔で喜ぶ姿で賑わっていました。今年の対象者は、平成9年4月2日から平成10年4月1日生まれの113人。このうち96人が式典に出席しました。

式典では、川添町長の式辞や児島議会議長の祝辞などのお祝いの言葉に続き、新成人を代表して竹之内大輝さん（指江）が誓いのことばを述べ、東條晃志さん（上揚）と本間彩さん（平尾中南）が町民憲章を朗読したほか、記念品の贈呈などが行われました。

式典後のアトラクションでは、バイオリンひまわりプロジェクトによるバイオリン演奏があり、今回の成人式運営委員がおり、今回の成人式運営委員らも舞台に上がり一緒にバイオリン演奏を披露。各中学校の思い出のアルバムも上映され、会場は笑いや拍手に包まれ、笑顔の門出となりました。